

Rund um den Erdball

Ebbe auf dem Ozean

Der Verkehr nimmt ab — Schiffe werden aus dem Verkehr gezogen — Viele Deportierungen

Rebten Sie nach Amerika. Die Meilen
wurden jetzt Beginn des Krieges
noch nie so richtig wie jetzt.

Solche Kritik sieht man in den Zeitungen, erhält man in verschiedenen Formen sehr oft nach Hause zugeschickt. Die großen Schriftgelehrten halten Beratungen ab darüber, wie man den Sezessionsfeind besiegen könnte.

Die Zeiten, wo man sich um Wochen und Monate früher um ein Billett nachdenken mußte, sind längst vorüber. Die großen Dampfer sind heute oft nur halbtägig und manchmal sogar nur zum dritten Teil mit Passagieren besetzt. So in letzter Zeit mußten sogar einige große Dampfer, die bereits im Reiseplan angelegt waren, die Reise wieder absagen; aus Mangel an Passagieren.

„Ist es auf die Präsentierung der Erwerbszuführungen? Wie bekannt haben Staaten vom Nordamerika, sondern auch von Südamerikanischen Staaten die Einwanderung zum Teil vollständig abgesetzt nicht die Hauptursache des Stadens der Krise in der Krise selbst zu suchen. Die letzten Jahren ziemlich stark gedrosselt. Trotzdem und vor zwei Jahren groÙe Nachfrage im Auslande war die Einwanderung wohl abgenommen. Mehr hatte eine vor dem Krieg stattgefunden. Solange in Amerika die Prosperität herrschte, pflegten hunderttausende nach Europa zu kommen. Österreich-Ungarn hatten sich auf die sogenannte Fremdenindustrie, die importiert war, hatte sich entwidelt. In Europa nach Amerika fanden im zweiten Kriege Platz. Im Jahre 1929 erreichte der Höhepunkt, um dann rapid abgenommen.“

Die Schiffsgesellschaften haben die Raten bedeutend herabgesetzt. Aber die Rente wirkt stärker als alle Fessilien und Preisverbilligung. Das Reisen über den Ozean, das Erholungs- und Freizeitgenügsstellen, kommt sich auch früher schon beim Arbeitseinsatz leisten. Aber immerhin gab es viele Mittelpunkte. Beamten und Angestellte, die nach langem Sparen keine solche Rente können fordern. Selambers in Amstelveen, heißt es weiter, können noch drücken möglich.

Der Schiffsvorfahrt wird höher, d. h. die Zahl der Schiffe, die Kontinente verbinden, werden geringer, denn die Zahl der Passagiere nimmt rapide ab.

Was beweisen diese Tatsachen? Was spricht davon, daß die moderne Technik Raum und Zeit überwindet, daß Entfernungen verdrängen, daß die Kontinente einander näher kommen? Siehe aber gerade das Gegenteil. Der Rückgang des Kapitalismus bestimmt den Bericht, macht Entfernungen größer. Je mehr der Stoff wächst, desto störrer treten die Rückgangsercheinungen

Die „Altair“ gelandet

22. New York, 12. Mai. Wie aus Gen. Diego berichtet wird, ist das Rettichschiff „Akron“ um 3.50 Uhr (mittteleuropäische Zeit) gesunken.

Инструкция

Zwei Tote

—

Ein neuer Oceanflug geplant
Der englische Flieger Mallison plant einen neuen Rekordflug über den Ocean. Mallison will von Irland nach New York, und nach wenigen Stunden Zwischenhalt nach England zurückfliegen. Der Flug soll im Laufe des nächsten Monats unternommen werden.

Fahrerliste und Besatzung der „Gauß“ gesetzt

12. XII. 1918. Die Fahrgäste und die Besatzung der gesunkenen deutschen Materialfähr "Gauß" konnten, wie jetzt bekannt wird, unter großen Schwierigkeiten mit Hilfe von Booten gerettet werden, durch die man von der Küste aus die Durchfahrt mit dem Schiff herbeiführte.

GIFT im TRADITION

Bei einer Durchsuchung der Räume eines Hauses am Schloßplatz, deren früherer Angestellter Benz unter dem Verdacht des Diebstahls betrogen war, wenige Tage vorher festgestellt wurde, daß in einer kleinen Rille 20 Impullen eines jungen Gottes entdeckt waren, aber die Perlmutter dieses Giftoberns konnte bisher noch nicht vermittelt werden.

Opfer des Japanischen Imperialismus

Viele der von der japanischen Soldateska in Shanghai hingemordeten Chinesen, die nicht in einem Massengrab verscharrt wurden, werden auf den Flußschunken in ihre Heimatorte abtransportiert



Die Unter den Täufungs

Die Welt des Schaffens

21. Sept. 12. Mal. Nach den letzten Meldungen aus Sokot hat der Tsunami, der vor einigen Tagen über die Provinz Shantou hinweglegte, fast 200 Menschen opfer gefordert. 134 Leichen wurden bereits an die Küste geschwemmt. 170 Gingeborenenboote sind auf dem Meer untergegangen und 137 andere wurden schwer be-

—

Alte Skelette in Palästina entdeckt

Eine anglo-amerikanische Forschungsreiseleitung hat, Klostermeldungen zu folge, in Palästina drei Skelette gefunden, die eine unbestreitbare Ähnlichkeit mit dem Knorpelknochen des Menschen zeigen. Ein amerikanischer Anthropologe hat den Fund für eine große Entdeckung erklärt. Das Alter der Skelette wird auf 2000 Jahre geschätzt.

Geöffnete Bilder. Seite

Der elfjährige Schüler Hans Kasten ist stellvertretend für die Eltern mit einem Revolver, den sein 1910iger Bruder geladen waren, bestiegen. Es ist ein Schuß und bringt dem Kind in das Unterleib. Es stirbt.

Ein Fischfang im Kornrat erlaubt

Ein Einbrecher im Kampf erschlagen

Treuen, 12. Mai. In vergangener Nacht habt Ihr Ehefrau des Gutsbesitzers Albin Holmer in Verlas Gebäude und stellte Einbrecher fest. Sie meinte ihren Mann, der einem Beil bewaffnet den Einbrecher eingegangen, habe wurde angegriffen. In der Gegenwehr trat er einen Schritt mit dem Beil auf den Kopf. Darauf wurde er von dem Einbrecher mit einem Revolver bedroht. Als dieser jedoch hellhöriger ließlos am Boden liegen lag, ergriff er die Waffe und schoss sie um sich, daß der erste Einbrecher tot war. Da holmer vermutet man den berüchtigten Einbrecher Albert aus Treuen.